

Les alliés de la Syrie s'affronteront aux États-Unis s'ils dépassent les bornes



La Havane, 10 avril (RHC)- Le Centre de Commandement des Opérations Conjointes des alliés de la Syrie, qui inclut la Russie, l'Iran et les forces qui les appuient a indiqué qu'il ne permettra pas que les États-Unis assoient leur hégémonie dans le monde.

Une déclaration commune condamne l'agression des États-Unis contre la Syrie, agression qu'ils ont qualifiée d'excès d'injustice et de dureté contre un pays qui lutte contre le terrorisme depuis 6 ans.

Le document souligne également que les alliés de la Syrie riposteront énergiquement à toute agression constituant une menace pour eux de la part des États-Unis ou d'un autre pays.

Pour leur part, la Russie et l'Iran ont indiqué qu'ils ne permettront aux États-Unis ni de dominer le monde ni d'imposer un système unipolaire à travers les agressions directes continues contre la Syrie violant les lois internationales et agissant hors du cadre des Nations Unies.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/126622-les-allies-de-la-syrie-saffronteront-aux-etats-unis-sils-depassent-les-bornes>



Radio Habana Cuba